

En Punta Arenas y Natales respectivamente

Dos accidentes: auto impactó contra poste y vehículo terminó en llamas

Un conductor de taxi en estado de ebriedad perdió el control de su vehículo la noche del miércoles en la Avenida Salvador Allende, impactando violentamente contra un poste del tendido eléctrico. El accidente movilizó a la unidad de rescate de la Primera Compañía de Bomberos “Bomba Magallanes” y una ambulancia del SAMU.

El teniente de la Primera Compañía de Bomberos, Iván Yutronic, detalló que al llegar al lugar, el conductor se encontraba al interior del móvil. Tras ser retirado, fue entregado al personal del SAMU para su atención.

Debido a que el sector quedó energizado, Bomberos procedió a aislar la zona para prevenir mayores incidentes, manteniéndola así hasta la llegada de la empresa eléctrica.

El conductor fue trasladado por el SAMU a un centro asistencial, donde Carabineros instruyó la aplicación de la respectiva

alcoholemia.

Personal de Edelmag trabajó por varias horas en el lugar para reponer el poste dañado, el cual sufrió daños totales y tuvo que ser completamente reemplazado.

Otra emergencia

Ayer en la mañana, auditores de Pingüino Radio, dieron cuenta de un incendio que afectó a un vehículo en el sector Dorotea, en Puerto Natales.

El móvil, que habría sufrido un volcamiento, terminó en llamas luego de esta situación, alcanzando a salir desde el interior sus dos ocupantes.

Bomberos de la Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de Última Esperanza acudieron al sector, logrando controlar la emergencia.

Carabineros de la Segunda Comisaría de Puerto Natales acudieron al sector, adoptando el procedimiento respectivo.

